

ざ・え・ぬ・び・ー

公益社団法人関西ニュービジネス協議会(関西NBC)事務局

Vol.87 2024.9月号



全国NBC事務局会議 in 石川

7月31日(水)14:00～ TKP 金沢カンファレンスセンターにて、2024年度「全国NBC事務局会議in石川」が開催されました。オンラインと併用し、全国から約40名が参加しました。『第20回新事業創出全国フォーラムin新潟』、『震災時のNBC事務局の対応』について等について議論を行いました。終了後、『石川NBC&富山NBC合同定例会』が北国新聞赤羽ホール1F 交流ホールで開催され、アイリストオーヤマ株 代表取締役会長 大山健太郎氏の講演が行われました。かなざわ石亭で行われた懇親会も大変盛り上がり、11月の『第20回新事業創出全国フォーラムin新潟』の成功を確信した一日となりました。



★クイズです！★

【9月8日まで開催！ バラリンピッククイズ】

1. バラリンピックの起源は、病院内で開かれた戦争で障がいやけがを負った兵士のための競技会ですが、どんな競技だった？
①車いすアーチェリー ②車いす長距離走
③車いすボール投げ ④車いすゲートボール
2. バラリンピックは1960年のローマ大会からオリンピック開催国で開催されるようになりした。では、オリンピックの直後に同じ場所で開催されるようになったのは、いつから？
①1972年のミュンヘン大会 ②1976年のモントリオール大会
③1988年のソウル大会 ④1992年のバルセロナ大会
3. バラリンピックとオリンピックでマスコットが同じモチーフになったのは、パリ大会が初です。では、オリンピックで初めてマスコットが登場したのはいつ？
①1964年のインスブルック冬季大会 ②1968年のグレーノーブル冬季大会
②1972年の札幌冬季大会 ③1980年のレークプラシッド冬季大会

あとがき

関西NBCの注力事業である起業家教育プログラム「16歳からの起業塾」。その中の一つ、出前講義では多くの既存事業を例に挙げて、ビジネスの種を見つけるコツをお教えしています。既存事業例としてよく出てくるのが、『湖池屋 プライドポテト 芋まるごと食塩不使用』。あえて食塩を使わず、北海道産昆布などの旨みによって、じゃがいも本来のおいしさを最大限に引き出した、まさに“芋味”的ポテトチップス。塩分が気になるお年頃の事務局にとってぴったりのお菓子です！ポテトチップスといえばカルビー。湖池屋は、そのカルビーを追いかけ、「ポテトチップス」争いを長らく続けてきました。ここ数年は、「湖池屋 プライドポテト」などプレミアムポテトチップスブランドを確立することにより、好調な業績を上げています。業界2位は変わらないようですが、湖池屋はカルビーへの追随、同じ土俵に立つことをきっぱり辞め、利益体質の企業となっています。いつ、どのように成長ペクトルの方針を変更し、独自のポジショニングに舵を切るのか、企業にとって最も難しい選択ですが、成功する企業は成功する選択ができるんだなあ、といつも思います。「16歳からの起業塾」を受講する皆さん、高い確率で成功する選択ができる人になれるることを願っていますし、信じてもいます。関西NBCホームページでは様々な情報発信をしておりますので、是非ホームページもご覧ください。【関西NBC公式SNS (FB/Twitter/Instagram) のフォロー、"いいね"】もよろしくお願い致します。

★この号の目次...1.① 2.② 3.③

9月度関西NBCセミナーのご案内

日 時: 2024年9月6日(金)18:00～19:00
※終了後懇親会を開催(希望者のみ)
会 場: ナレッジサロン プロジェクトルーム(予定)
大阪市北区大深町3-1 グランフロント大阪北館7F
TEL06-6372-6438

講 師:
テーマ: 「物流変革をチャンスに!!
～倉庫から読み解く『2024年問題』～」

定員: 先着15名
参加費: 無料
【お申込み】→

【お問合せ】

関西NBC事務局 TEL06-6947-2851 E-mail:nbk@nb-net.or.jp



8月度 関西NBCセミナーレポート

8月5日(月)18:00より、関西NBCセミナーを開催しました。今回は、塗装の世界に身を投じて以来24年、数え切れないほどの失敗や挫折を経験し、それらをバネに目覚ましい成長を遂げられているケイ・コーポレーション井口社長に「自らの経験を活かし CO-WORK ～建設業の社長と共に価値と圧倒的な未来を創造する～」をテーマにお話しいただきました。建設業の社長向けにコンサルティングを始めた背景、自らの経験を必要とする方々と共にし、彼らの道のりを助けたいという熱い想いに、参加者からたくさんの質問も出て、大変盛り上がりました。終了後の懇親会でも活発な意見交換が行われ、有意義な会となりました。



今月の一枚



大阪・ミナミの繁華街にありながら、静かにわ情緒を漂わせている法善寺横丁。横丁内には、老舗の割烹やバー、お好み焼き、串カツ店などがあります。2002年の旧「中座」火災延焼による被災、翌2003年横丁内の店からの出火、この2度の火災、そしてコロナ禍を乗り越え、もとの賑わいを取り戻しています。先日親の代からお世話をなっているお店に久しぶりに立ち寄りました。ご主人は残念ながら亡くなっていますが、店内の雰囲気は昔のまま。素敵な時間を過ごせました。

発行元：公益社団法人関西ニュービジネス協議会

〒540-0034 大阪市中央区島町1-2-3 三和ビル8F
TEL 06-6947-2851 FAX 06-6947-2852

<http://www.nb-net.or.jp> nbk@nb-net.or.jp

◎◎ツイッター ⇒ @NBK10

◎◎フェイスブック ⇒ @nb.kansai 「いいね！」をお願いします！

◎◎インスタグラム ⇒ @nbk58

